



Pièces	5 Pièces
Superficie	172 m²
Référence	LB-11032
Prix	997 000 €

Villeneuve-Loubet Maison à vendre (06270)

Villeneuve-loubet : à proximité de cagnes-sur-mer, de toutes les commodités et de l'autoroute, énorme coup de coeur pour cette magnifique maison individuelle d'environ 180 m2 habitables, construite en 1993. La propriété est édifiié sur un terrain plat de 1000 m2 avec jardin fleuri et piscine. Exposé sud-ouest et majoritairement de plain-pied, la maison bénéficie d'un ensoleillement total et se compose au rez-de-chaussé, d'une entré, d'un vaste séjour traversant de 70 m2 avec cheminé donnant sur le jardin, d'une cuisine indépendante avec accès direct au garage, d'un dressing, d'un wc ...

Villeneuve-loubet : close to all amenities, the highway and the city center, magnificent provençal-style detached house of approximately 180sqm of living space, built in 1993 on flat 1000sqm land with flower garden and swimming pool. Facing south-west and mainly on one level, the house benefits from total sunshine and offers on the ground floor : an entrance, a large living room of 70sqm with fireplace opening onto the garden, an independent kitchen with direct access to the garage, a dressing room, a separate toilet, two bedrooms overlooking the garden, a bathroom with bathtub, shower and ...

NICE PROPERTIES PROMENADE

2 rue Halévy - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

